



un nouveau bois pour la Part-Dieu

(Lyon, France)

Au cœur de quartier d'affaire de la Part-Dieu, le Bois Bouchut apporte une nouvelle présence de nature et de vivant. Pensé comme un espace venant en rupture avec son environnement minéral, cette forêt de poche créée un nouvel écosystème entre les tours, offrant des lieux de pause et de fraîcheur entre les arbres. Afin de marquer la différentiation des espaces, un luminaire original a été dessiné, prolongeant le langage typologique existant. Monté sur des mâts reprenant la forme d'éléments en bois

assemblés, l'éclairage est assuré par un plateau bas fonctionnel et une partie d'ambiance au-dessus. Cette dernière reprend la forme de lanternes, avec un masque aux motifs végétaux et une température de lumière chaude aux alentours de 2400K. Les couleurs orangées créent ainsi un écrin respectueux de l'environnement et rappelant des ambiances domestiques, douces. © Atelier Jacqueline Osty

maître d'ouvrage
SPL Lyon Part-Dieu
paysagiste
Atelier Jacqueline Osty
ingénieur
Ingérop
concertation
Trait Clair

opération
2 500 000€ HT
concours
2023
livraison
2025
conception lumière
les éclaireurs